

EL PSN PAMPLONA PRESENTA 50 ENMIENDAS A LOS PRESUPUESTOS DE PAMPLONA PARA 2019

Categories : Noticias

Date : 09-01-2019



(AGENCIA EFE - 9 ENERO) - El **grupo municipal socialista defenderá 50 enmiendas parciales** de carácter económico que suman 4,1 millones de euros para "**mejorar**" el proyecto de **Presupuestos de Pamplona**, y cuyo rechazo supondrá a su vez su negativa a apoyar las cuentas propuestas por el equipo de Gobierno.

Así lo ha anunciado este miércoles la portavoz socialista en el Ayuntamiento de Pamplona, **Maite Esporrín**, cuyo grupo además presentará en el pleno de mañana una enmienda a la totalidad del proyecto de plantilla orgánica, "**muy limitada y continuista**".

Así lo ha señalado en conferencia de prensa la edil socialista, convencida de que sus enmiendas son "**muy ambiciosas pero razonadas, justas y muy necesarias**", y centradas en lo que para el **PSN** es "lo fundamental", el trabajo en asuntos sociales, por lo que intentan "**paliar y mejorar algunos aspectos que no están bien cubiertos**".

Así, ha avanzado entre las enmiendas **centradas en Asuntos Sociales**, la partida de **300.000 euros para la rehabilitación de viviendas** municipales para emergencia social, 100.000 para un programa social de atención e inclusión de la diversidad o la reapertura de la vivienda comunitaria del

Paseo de Sarasate.

En el área de **Educación, Cultura y Deporte**, la reparación de la cubierta del **Polideportivo de Aranzadi** (150.000 euros), la mejora de la "cada vez más pobre programación de los sanfermines (100.000), y en otros ámbitos la potenciación de la figura del policía de barrio (120.000), la mejora de la limpieza de las calles, cuidado de jardines.

La reforma de aseos públicos (100.000 euros) y la instalación de nuevos aseos autolimpiables en Merindades y Cortes de Navarra (100.000) son otras ideas, junto a las que por barrios potencian infraestructuras a su juicio necesarias.

Una de ellas es la **pasarela de Labrit** (200.000 euros), al entender Esporrín que es "**una vergüenza que lleve tanto tiempo cerrada sin darle una solución**".

Con todo ello, la edil socialista ha defendido como "justas" sus enmiendas y ha hecho un llamamiento a los exsocios de Gobierno, Aranzadi e I-E, a que "se desliguen de estas políticas frentistas e identitarias" que a juicio de Esporrín caracteriza al equipo de Asiron al que podrían terminar apoyando de nuevo.

OKUPACION MARQUÉS DE ROZALEJO

La socialista también ha analizado lo ocurrido ayer con la entrada de la Policía foral en el ocupado palacio del Marqués de Rozalejo, y ha criticado que a la vista de los informes técnicos que avanzan irregularidades en la toma de agua y de electricidad por parte de los okupas "nos echemos las manos a la cabeza pese a que esto se sabía".

Ha ido más allá al convenir que el Gobierno municipal "ha permitido" que "personas cercanas a la ideología de EH Bildu" hayan continuado ocupando ese local de forma ilegal porque "se les ha consentido todo.

Ahora que no se escandalicen ni se echen las manos a la cabeza por los riesgos que corrían quienes allí acudían, más allá de la competencia desleal" que han realizado a los bares legales.

Por su parte, su compañero en la bancada municipal socialista Eduardo Val ha anunciado que su grupo presentará mañana una enmienda a la totalidad de la plantilla orgánica propuesta por el equipo municipal para 2019, un proyecto que se enmarca dentro de la "polémica" Oferta de Empleo Público "que fue rechazada a propuesta de nuestro grupo por la mayoría municipal".

"Esto ha hecho que sea una OPE muy limitada, continuista, que consolida errores ya rechazados de pasados ejercicios", ha dicho un Val muy crítico por entender que la plantilla propuesta "incide en clientelismo y subjetividad" ya que supone "una discriminación a la gran mayoría de la población no euskaldun".